

Illustration de couverture :

La composition artistique figurant sur la couverture représente les panneaux des sept portes faites d'un alliage de nickel et d'argent que le Gouvernement du Canada a offertes aux Nations Unies pour l'entrée nord de l'édifice de l'Assemblée générale. À la cérémonie organisée à cette occasion le 27 mars 1953, le Canada était représenté par M. Lester B. Pearson, ex-ambassadeur auprès des Nations Unies, qui était à l'époque secrétaire d'État aux Affaires extérieures et président de la Septième session ordinaire de l'Assemblée générale.

Ernest Cormier a choisi le nickel pour l'exécution des portes, étant donné l'importance particulière que revêt ce métal pour le Canada, premier producteur du monde. Sur la face extérieure de chaque porte, quatre panneaux en bas-relief représentent de manière symbolique les principes que les Nations Unies sont chargées de faire respecter: la paix, la justice, la vérité et la fraternité. Les inscriptions sont en latin.

(Photographie : ONU)